

Afirma que el procesado jamás entró en la casa del interfecto, autoriza al no sentido por este ni por persona alguna.

Conclusiones de la defensa

Las diferencias que de los hechos hace el defensor del procesado señor Ubagón (don C.) son las siguientes: Que en la narración que del hecho de autos hacen las acusaciones se prescinde de antecedentes importantes, cuales son que José Gabriel Lecuona, joven de intachable conducta, se enamoró, con la intensidad de su temperamento pasional, de su convecina Juana González, que aceptó las relaciones amorosas el día 29 de Junio de 1907.

Afirma que el procesado acudia todos los días al anochecer a la taberna de don José Ramón González, padre de su amada, con la que se entregaba a pláticas amorosas, y que estas relaciones tuvieron visibilidad a consecuencia del carácter volado de Juana, lo cual hizo que el carácter alegre del procesado se cambiara en sombrío y triste.

Manifiesta que esas veleidades hicieron que se interrumpieran y reanudaran más de una vez dichas relaciones amorosas, como también que Gabriel Lecuona a consecuencia de las burlas de que fué objeto el día 23 de Agosto último, no solo por parte de la novia, sino también de la familia de ésta salió de la taberna de José Ramón González en un estado de honda preocupación y se dirigió a su domicilio presa de terrible excitación, que no le abandonó toda la noche y que determinó volvierá a la mañana siguiente y hora de las siete, con el ánimo perturbado, a dicha taberna, donde se encontró con Juliana, con quien mediaron palabras que exacerbaron más su ánimo perturbado y le llevaron al paroxismo cuando apareció su novia. Que sin darse cuenta de lo que hacía disparó cuatro tiros en el establecimiento, escalera y piso, causando la muerte instantánea de José Ramón González, una grave herida a Juliana, que motivó su fallecimiento a los tres días y lesiones a la madre de ésta.

Por último dice que Lecuona disparó un tiro contra su persona, produciéndose una herida en la región mastoidea, sin que aún le haya sido extraído el proyectil.

En el juicio de ayer recayó veredicto de inculpabilidad, razón por la que los procesados fueron absueltos. Un letrado madrileño.

Crónica eibarresa

Carabineros y telefonistas

Seguramente la gente se habrá creído que los exámenes de las señoritas que ocupan puestos en el Teléfono Provincial no han sido más que torturas y pan pintado. Poco menos que eso quiso decir en la sesión del lunes último el compañero Amategui, ese que se consume porque la enseñanza está decaeramente atendida, y que no supo defender a las auxiliares maestras, sin ofender a las lindas señoritas telefonistas, cuya labor es en todos conceptos altamente satisfactoria para el público.

Cuando un señor concejal manifestó que las señoras de quienes se ocupaban no son sino auxiliares, es decir, ayudantes de maestras y que para las plazas del teléfono ha habido aspirantes a puntapiés a pesar de frustrar éstas sueldo muy infimo en relación al de las otras, nos sale el socialista como una centella con la fanfarria acostumbrada en espíritus radicales para decir que también para las plazas de carabineros suele haber pretendientes a porrillo. ¡Caramba, zeño Aquilino!

¿Te crees tú majadero que tienes más o tanta ilustración que esas señoritas? ¡Quita hierro jombré y no nos hagas de reír! Las telefonistas tienen mucha mayor sujeción que las auxiliares pretañadas, por la sencilla razón de que tienen más horas de trabajo, y además, sino todas, muchas reúnen condiciones que para sí quisieran, no las ayudantes de maestras, sino también las efectivas.

Y aunque no fuese así, porque la mujer pobre no puede recibir tanta instrucción como la hija de familia pudiente, y por esta su condición de humilde, está obligada a trabajar más que una titular, no es merecedora a tanto aprecio y consideración como las demás? Tú lo dijiste que no. Así se comprende la igualdad socialista. Pero conste que nosotros somos los primeros en lamentar porque lajase que se debía mirar con singular y preferente atención, esté en España todo lo contrario, por obra y gracia de liberales.

Toque de atención. Hace próximamente mes y medio que desde las columnas del valiente EL CORREO DE GUIPÚZCOA dieron un toque de atención sobre el paso que pone en comunicación las calles de Arraquistá y la de los Grabadores, pero tate; los pilles durmies que durmies hasta que aquella vecindad se ha obligado a dirigirse con sus quejas a la Casa del Pueblo (Consistorial) ante el temor de estreñarse algún día o morir apastados por la poca limpieza que se observa, a pesar de los continuos alaridos de higienización.

OTRA SUPLICA

Señor Alcalde: Creemos que es de necesidad suma y seguramente pensarán como nosotros, los innumerables transeúntes de la calle de Estación hacia Maeharria la colocación de dos lamparillas eléctricas en el puente de reciente construcción sobre la vía

férrea, para que evitemos cualquier desgracia. ¿No está usted enterado señor alcalde de lo oscuro que es aquí el paraíso de las siete de la tarde, hora en que se cruzan más de cuarenta personas? Seamos previsores señor intendente.

OTRA

Del relojero de la Plaza del Meroado, ¿qué me dice? Pues ná camaradas mí! Parece que todavía está por construir las ruedas y engranajes de ese aparato que vendría a llenar una necesidad bastante grande.

Recuerdo haber oído que cierto concejal, en vista de la súplica de EL CORREO, y por considerarla justa y razonable pensaba pedir en una de las sesiones pasadas una máquina que satisfaga a los señores mercaderes. Señores concejales: sobre este asunto no quiero ocuparme más; hágase vuestra voluntad.

Después de emborronar estas cuartillas me han enterado que el gobierno de Moret ha satisfecho las aspiraciones de los ferrieristas concediendo amplia libertad al Ayuntamiento para el nombramiento de Alcalde. Por hoy nada más.

Zorquini-Zichala.

22-11-09.

DE MELILLA

(Por teléfono)

(De nuestro corresponsal)

Madrid 23 varias horas.

Conferencia comentada. Los de Nador sometidos. Ofertas del general Carbó.

En un telegrama remitido anoche desde Melilla se consigna que antea-noche celebraron una larga conferencia el Bachir y el general Marina sin que se sepa el resultado de la misma. Únicamente se ha podido averiguar que los emisarios de los rebeldes no llegaron ayer, y que el Bachir contra la opinión del general Marina muy plausible, persiste en que debe ser quien pacte con el representante de la jarka las condiciones de sumisión.

Se sabe que el Bachir está muy contrariado ante la negativa del general Marina de admitir intermediarios en este asunto exclusivo de España y el Rif.

Se ha confirmado oficialmente que quince familias de Nador representantes de todo el poblado, sacrificaron con arreglo al ceremonial musulmán un novillo como acto de sumisión a España.

Estos mismos moros, también entregaron varios fusiles de distintos sistemas, prometiendo traer más hasta que no quede uno entre los kabileños.

El general Carbó, que recibió a los presentados, les prometió la protección de España, demostrándoles la fidelidad de toda la región consular y el bienestar de la misma.

Contestóle en nombre del grupo moro, un anciano indígena que ofreció en nombre de todos sumisión y obediencia a España. Una música militar ejecutó la marcha real, mientras los moros saludaban a la bandera española.

Desunión de los Guelayas. Declaraciones interesantes. Situación de la harka.

Dada la desunión reinante entre las kábilas de Guelaya, de las cuales algunas se resisten a someterse a España, se cree que tampoco hoy llegarán a la plaza los moros emisarios.

En este caso el general Marina está resuelto a adoptar la actitud enérgica que estime más conveniente a los intereses de España en el Rif.

Dicen de Melilla que un indiano poderoso, reducido por la guerra a la más extrema miseria, ha conferenciado con los periodistas, a quienes ha manifestado que las fuerzas de la harka, las recibirán de Fez.

Entonces, añadió el moro, los jefes rebeldes tenían dinero. Ahora hasta carecen de lo que es imprescindible para vivir y los moros de la harka no reciben provisiones de boca desde hace algún tiempo.

Las bajas de la harka son innumerales. Los moros observan con antojos los desembarcos de los españoles, ejerciendo además activo espionaje las mujeres.

La harka, añadió el moro, carece ahora de jefes. Solo tienen al Miziam y al hijo del Chaldy y disponen de pequeños núcleos de rifenios.

Nadie cree entre los moros que España mandará tantos hombres. De haberlo sabido hubiérase evitado la guerra.

Ahora, los que no quieren someterse tendrán que emigrar. El general Larrea. Reunión de moros. Convoyes. La Compañía francesa.

El coronel de Estado Mayor señor Larrea está siendo felicísimo por su reciente ascenso al generalato, que ha sido recibido con gran satisfacción en el ejército de operaciones.

Algunos moros influyentes de las kábilas de Guelaya y Benividal han celebrado una reunión siguiendo los consejos del Bachir, acordando sea éste quien convenga la paz, con el general Marina.

Aunque se había dicho que hoy vendrían los enviados de los kabileños a la plaza, no ha sido así. Se espera con frecuencia convoyes considerables que aumentan los víveres y municiones correspondien-

tes a las dotaciones de los puntos fortificados.

También se han enviado muchas tiendas de campaña. La compañía francesa de las minas del Rif ha obsequiado con un banquete a los obreros españoles.

En dicha fiesta, que resultó muy agradable, reinó fraternidad y animación.

La actitud de los kabileños. Siguen los trabajos. Dificultades entre los moros. Otras noticias.

Melilla. Sigue comentándose la cuestión del sometimiento de los moros.

Abd-el-Kader continúa realizando trabajos cerca de los jefes de las kábilas, pero tropieza con grandes y serias dificultades.

Entre las kábilas de Guelaya y del interior hay bastantes diferencias, pues los últimos se oponen tenazmente a entregar las armas.

Los kabileños del interior dicen que de ningún modo pueden aceptar las condiciones que les impone Marina, acerca de la entrega de los armamentos.

Los kabileños pobres limitrofes a nuestras posiciones, quieren someterse incondicionalmente, pues lo único que ellos desean es trabajar en sus campos.

Los ríos tampoco quieren entregar las armas y se fundan para ello, en que las necesitan para defenderse de los moros del interior, porque muchos de ellos, caen por sus casas para dedicarse tranquilamente al robo de ganado.

Al mediodía llegaron unos 20 moros, bien vestidos y en un principio se creyó que serían emisarios de la jarka.

Por esta razón fué mucha la gente que se arremolinó alrededor del gobierno militar.

Más tarde se supo que se trataba de moros de Casablanca, que habían venido con objeto de vender unos camellos, para el transporte de los convoyes.

Todos ellos expusieron al general Marina su deseo de nacionalizarse en España, pero se tropieza con algunas dificultades por ser súbditos franceses.

No obstante se les envió al puesto de la polioja indígena, donde se abrirá la consiguiente información.

Regalo de insignias. Los moros de Sidi-Amel. Los emisarios tardarán en venir. Llegada de un general.

Melilla. La Junta de obras del puerto ha regalado las insignias de la condecoración que le ha concedido el gobierno español a su ingeniero.

El «Menorquin» ha marchado a Málaga. Los moros de Sidi-Amel el-Hach han resuelto someterse a España.

Para ello entregarán todas sus armas, pues su único deseo es labrar sus tierras.

Se les concederá el permiso correspondiente cuando hagan la entrega. Los emisarios de la harka no vendrán hoy y se cree que todavía tardarán algunos en venir.

Hay mucha tirantez de relaciones entre las kábilas. El general don Modesto Navarro ha llegado esta mañana, habiéndosele dado cargo inmediatamente de la brigada de cazadores de Barcelona.

Ha llovido durante toda la noche y parte de la mañana. A mediodía lució el sol notándose gran animación en los campamentos.

El kaid de Beni-Siour se ha dirigido al general Marina, diciéndole que quiere someterse incondicionalmente a España.

Dice que pronto lo hará también toda su familia. Lo ocurrido en Zelúan. ¿Qué dice Mencheta. ¿Qué será?

Madrid. La agencia Mencheta ha publicado un despacho tratando acerca de lo ocurrido en Zelúan.

Dice que lo ocurrido crees de importancia, y que lo sucedido anoche ocurre con frecuencia.

Los periódicos de la noche comentan esto, pues todavía no se sabe a que se hace referencia.

Las erupciones del Teide

(Por teléfono)

(De nuestro corresponsal)

1,15 m.

Se reciben nuevos despachos de Tenerife comunicando las últimas noticias de erupciones del Teide.

Segun estos despachos la corriente de lava de los cráteres abiertos no amenazan a los poblados pues los ingenieros y la Cruz Roja han adoptado las debidas precauciones.

Por esta razón no hay peligro de que la lava llegue a las aldeas. Socórrase a las familias de los damnificados.

En Bellas Artes

Nuevo cuadro dramático

Se ha constituido en esta capital un nuevo cuadro dramático, compuesto de elementos concienzudos y amantes del arte escénico, algunos de los cuales ya han demostrado sus excelentes actitudes para el género en diversas representaciones teatrales.

tituir un atractivo y pr texto de reunión para la aristocrática sociedad donostiarra.

Mañana hará su presentación este nuevo cuadro, con un matinee que dará comienzo a las seis de la tarde, y cuyo programa lo constituyen las aplaudidas obras «La escondida senda» y «La cuerda floja».

Dado el entusiasmo de dichos jóvenes, quienes emprenden la campaña sin otro incentivo que su amor al arte teatral, es de esperar que su propósito logre excelente resultado y que las representaciones por él organizadas constituyan otros tantos llenos.

Para dar lugar a los últimos ensayos de este nuevo cuadro, que debutará mañana, la empresa de Bellas Artes suspende las funciones preparadas para el día de hoy.

INFORMACION GENERAL

(Por teléfono)

(De nuestro corresponsal)

Madrid 1,15 m.

Fin de un cuento de hadas

«La Correspondencia de España» ha recibido un telegrama de Ronida diciendo que ha producido asombro en el vecindario el relato que ha hecho en Madrid el yanki que adquirió hace poco la casa del rey moro.

Setenta obreros trabajaban en dicha finca y ninguno ha visto las galerías ni los sepulcros artísticos a que se refiere el yanki.

La momia faraónica estaba rellena con números de «The Times». Entierros. Ha muerto el doctor Calzada.

Se ha verificado el entierro del doctor Marián. Presidió el duelo Moret.

Ha tenido lugar la inhumación del cadáver de la tipie Consuelo Martín López, al cementerio.

Presidió el duelo Muñoz Calvo. Bautizo de la infanta

A las dos de la tarde comenzaron a llegar al palacio los coches de los invitados al bautizo de la hija de don Carlos de Borbón y doña Luisa de Orleans.

Han asistido los ministros, generales, cuerpo diplomático, altos palatinos et. Al llegar a la puerta el coche del mayordomo atropelló a un joven.

A las dos y media llegó la comitiva al palacio en coches a la napoleónica. La ceremonia se verificó con el ritual de costumbre.

Un duelo

Ha tenido lugar un duelo a pistola entre el redactor de «El Mundo» López Alarcón y el señor Padilla.

Se cruzaron varios disparos sin consecuencias.

En el Congo belga

(Por telégrafo)

(De nuestro servicio especial)

Londres 23.

Las atrocidades cometidas. Graves acusaciones.

El reverendo padre Morison, uno de los misioneros americanos que defendió en el Congo, Emibe Vandernelle, ha enviado una carta de Leopoldville, que publica el «Times», dando cuenta de las atrocidades cometidas en el Congo belga.

En dicha carta dice M. Morison que el mes de Junio salió una expedición hacia las cercanías de Luabo, mandada por un oficial del Estado.

Los individuos que componían la expedición cometieron toda clase de atrocidades, saqueando los pueblos, violando mujeres y matando hombres y niños.

Agregó que algunas semanas después fueron asesinados 20 indígenas de Luabo y otras mujeres que les habían separado de sus maridos, explotándolos infamemente.

Desde Tolosa

No me equivoqué al asegurar que al concierto que, según se anunció, había de verificarse en honor de Santa Cecilia, en el salón del Centro Musical Tolosano, acudiría numerosísima concurrencia, pues, pocas veces hemos visto en este género de fiestas, público tan selecto y distinguido a la par que inteligente. A ello contribuyó el que, desde hace bastante tiempo no se hacía oír nuestra laureada masa coral y principalmente a la expectación que había despertado la brillante cooperación de la señorita Ignacia Parra.

Dió principio el concierto, cantando el orfeón la bonita composición vascuense, del maestro Santesteban, titulada «Ia-hauspeco alaba» y el heramos Coro de Peregrinos de la ópera «Tosca».

¿Qué decir de su interpretación? Basta hacer constar que dirijía Mocorroa, que, con su alma de artista, cual vara mágica, hace del Orfeón, unas veces, un coro de voces celestiales, y otras, con sus bríosos arranques arrastra a su gente con un ímpetu y entusiasmo delirantes.

Al final de cada obra el público prorrumpió en una ovación estruendosa.

A continuación presentóse la joven Ignacia Parra, ésta humilde, con artista reputación a su puma por considerarse muy tolosa e indígena de reflejar con la debida fidelidad la gratísima impresión que produjo en todos nosotros la magnífica labor de esta artista. Todas las obras y especialmente las «Variaciones brillantes» de Chopin, la Sonata n.º 2 de Beethoven y la Rapsodia n.º 13 de Liszt, fueron

interpretadas con sin igual maestría. Limpieza y una facilidad para salvar las mayores dificultades con pmosa seguridad se aprecian en esta artista además de un gusto y sentimiento irreprochables.

Por el escenario del Centro hemos visto desfilar muchos artistas considerados como verdaderas notabilidades musicales, pero, esta circunstancia desfavorable para la joven de que me ocupo, no fué obstáculo para que su trabajo fuera calificado sencillamente como admirable. Así se lo demostró el público que a la terminación de cada una de las obras aplaudía a rabiar, viéndose obligada a responder el canto fuera de programa dos piezas más. Bien, pero muy bien por la Ignacia.

Después de terminado el concierto y a la salida, eran unánimes (dicho sea sin la menor adulación) los elogios que se tributaban y todos hacíamos votos para que no fuera la única ocasión que se nos ofreciera de escucharla.

En el programa figuraba también una obra del joven y notable compositor tolosano Tomás Múgica, «Euskalerrayan» escrita para quinteto, el cual estaba formado por la señorita Natalia Landa que ejecutaba al piano y los señores Altuna, Tolosa, Múgica hermanos y Orzgui. Todos ellos cumplieron muy bien su cometido, mereciendo especial mención este último que hizo verdaderos prodigios con la flauta.

En la mañana del domingo y en la misa de las once y media, cantó el orfeón varias obras religiosas, entre ellas, una «Ave-Maria» hermosa composición del inspirado músico Usandizaga, la cual gustó mucho.

Tengo noticias de que nuestra sociedad musical prepara grandes conciertos para la época invernal, por lo que los aficionados están de enhorabuena.

Una buena noticia

El proyecto que hace algunos años se concibió, referente a la construcción de un Tranvía eléctrico entre San Sebastián y Tolosa, va a ser de definitivamente un hecho. El domingo último se celebró una reunión de varios fabricantes de esta y los señores que forman la Compañía Belga que se encarga de su construcción y explotación, habiendo acordado dar principio a los trabajos preliminares para el tendido de la vía el próximo mes de Diciembre ó primeros de año a más tardar.

Merece un aplauso, nuestro querido corregidor don Gerardo Aramburu que después de incesantes trabajos, verá satisfechos sus deseos y los del pueblo entero de Tolosa.

Un partido

Esta tarde se ha celebrado el anunciado partido de desafío a remonta entre Portal y el Americano que ha resultado interesante.

Después de una entusiasta pelea y cuando se hallaban a 41 Portal y 40 el Americano, hubo de suspenderse por causa de una indisposición que sintió Portal, pagando se las traviesas a prorroge. C.

Una condecoración

Por noticias que hemos recibido de París, sabemos que el gobierno francés ha concedido la importantísima condecoración de oficial de Instrucción Pública, al notabilísimo tenor donostiarra don Federico Carasa. Nuestra enhorabuena.

Vida política

(Por teléfono)

(De nuestro corresponsal)

1,15 m.

Junta del censo. La embajada mora. Lo de Tene-rife

Se ha reunido la Junta Central del censo para evasuar consultas. La embajada mora ha pedido poderes al sultán para ultimar las negociaciones tan pronto como llegue a Madrid el señor Pírez Caballero.

El señor Moret se ha mostrado reservadísimo al preguntarle los periodistas si era cierto que se había declarado el boicottaje en Tenerife a las mercancías de la península.

Dijo que no estaba dispuesto a contestar a los interrogatorios de los periodistas. Lo que dice «La Epoca». Sobre un ascenso

Es muy comentadísimo en los círculos políticos, un artículo publicado por «La Epoca».

Hablando del ascenso a general del coronel de ingenieros señor Urzáiz, dice que se ha visto con un costumbre tradicional en un momento que siempre sucede, que se elevan el número 1 en el escalafón y el señor Urzáiz hacia el número 4.

Un telegrama. En libertad. El general Luque dirigió un telegrama al capitán general de Burgos y después de varias conferencias fué puesto en libertad el director de «El Cantábrico», que como es sabido, estaba procesado por un artículo publicado en dicho periódico.

Las Provincias

(Por teléfono)

(De nuestro corresponsal)

1,15 m.

Candidatura de las derechas

Zaragoza.—Ha quedado ultimada la candidatura de las derechas en esta forma: Distrito del Pilar.—Don Rafael Gómez Arroyo. Audinosa.—Don Antonio Escudero García.

La Seo.—Don Bernardo Elío Elío marqués de las Hormazas. San Carlos.—Don Carlos Ram de Viu y de Quinto, conde de Samitier.

San Miguel.—Don Nicanor Pardo Lanza. Democracia.—Don José Jiménez Torres.

San Pablo.—Don Mariano Calvo Lanza y don Mariano Martín Gra-cia. Azoque.—Don Marcelino Liria Almor y don Tomás Dunán.

Primero Atueras.—Don Luis Navarro Canales y don Tiburcio de Pablo. Segundo Atueras.—Don Antonio Cervero Espenera, don Francisco Delgado y don Antonio de Laiguera Lecano.

A nuestros lectores

Para facilitar la difusión y lecturas de EL CORREO DE GUIPÚZCOA serviremos gratuitamente el periódico desde hoy hasta fin de este año, a todos los nuevos suscriptores que al abonarse satisfagan el importe del primer trimestre del próximo año 1910.

Nuestros corresponsales administrativos quedan autorizados para conceder estas nuevas suscripciones, obrando en el acto por lo menos el primer trimestre del año próximo.

Consejo de ministros

(Por teléfono)

(De nuestro corresponsal)

Madrid, 1,15 m.

A las seis y media de la tarde se celebró consejo de ministros en la presidencia.

El primero en llegar fué el ministro de Gracia y Justicia, quien manifestó que acudía al consejo nada más que de oyente.

Hablando de la presidencia del Tribunal Supremo, dijo que no creía que se tratara este asunto por ahora.

Agregó que este asunto se tratará cuando lo disponga el jefe del gobierno.

El de Fomento dijo que llevaba algunos expedientes de su departamento. Agregó que entre los asuntos que iba a someter a la sanción de sus compañeros, había uno acerca de la promulgación del reglamento para la aplicación de la ley de comunicaciones marítimas.

El de Hacienda manifestó que llevaba un expediente para la adquisición de un edificio destinado a aduanas en Gijón.

Acercos de los presupuestos dijo que no tenía nada, por no haber recibido más que el del ministerio de Estado.

El de Instrucción algunos expedientes sobre enseñanza. A las ocho de la noche terminó el consejo, facilitándose una nota oficiosa.

En esta se dice que en el consejo el presidente dió lectura a los últimos telegramas recibidos de Canarias, sobre las erupciones del Teide, tratándose de algunas medidas que se precisaban adoptar para socorrer a las víctimas.

El consejo estudió estas medidas, para hacer uso de los derechos que los conceden las leyes.

Quedó encargado el ministro de Fomento para su debido estudio. Se acordó telegrafiar al gobernador encargándole que procure dar trabajo a los damnificados.

Los ministros de Hacienda, Guerra, Fomento e Instrucción, dieron cuenta de los expedientes que llevaban.

Después el consejo se ocupó de la ponencia presentada por el ministro de Fomento, con el reglamento para la aplicación de la ley de comunicaciones marítimas, quedando autorizado para su publicación.

El de Fomento se ocupó a continuación de los créditos para obras públicas.

Hizo ver la urgencia para la aprobación de estos créditos con el fin de que los contratistas puedan cobrar cuanto antes las obras.

El de Marina expuso un avance de los presupuestos de su departamento y dió cuenta de las fuerzas navales que han de servir de base para la escuadra que prestará servicio el año de 1910.

El de Gracia y Justicia habló de su proyecto de reformas en la magistratura, y se acordó que por ser muy importantes se vayan estudiando poco a poco en los próximos Consejos.

El ministro de la Guerra, dió cuenta de los últimos despachos que había recibido de Melilla, así como de la conferencia telefónica que había celebrado con el general Marina.

Acordóse ver con satisfacción los trabajos que se están realizando para la paz, reservándose los acuerdos tomados sobre este punto.

APRENDIZ

adelantado se necesita en la imprenta de este periódico.